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Kurztitel  
 
Essenbereitstellung Kita "Beimskinder" 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

am 12. und 18. Februar 2019 wurde in einer Leverkusener Kita mit Reinigungsmitteln 

vergiftetes Kita-Essen vorgefunden. Daraufhin gab es dort die Festlegung in allen Kitas die 

Sicherheitsmaßnahmen zu erhöhen. 

 

Im Zusammenhang mit der Rückgabe von Investitionsmitteln durch den Träger Johanniter-

Unfall-Hilfe, die für einen Erweiterungsbau in der Kita „Beimskinder“ vorgesehen waren, 

erfolgte vor Ort eine Besichtigung. 

 

Dabei wurde festgestellt, dass die Essenwagen im Eingangsbereich, der für jeden 

zugänglich ist, zur Bereitstellung des Kitaessens geparkt werden. Grund dafür ist 

unzureichender Platz im Küchenbereich. Das Vorgehen ist mit den Aspekten 

Lebensmittelschutz / Sicherheit und Hygiene nicht in Einklang. 

 

Vor diesem Hintergrund frage ich Sie: 

 

1. Wurden die Vorkommnisse in der Kita Leverkusen in der LH Magdeburg ausgewertet? 

 

2. In welcher Weise wurde oder wird die Essenbereitstellung kontrolliert? 

 

3. Welche Maßnahmen und Schwerpunkte zur Erhöhung des Lebensmittelschutzes /              

der Lebensmittelsicherheit und Hygiene in Magdeburger Kitas / Schulen wurden daraufhin 

festgelegt bzw. eingeleitet? 

 

Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Antwort. 
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